

Jetzt schon Zusagen für die Messe in zwei Jahren

Mehr als 100 000 Menschen besuchten MMM - Tag der Senioren



Ja, da waren sie in ihrem Element, als über „Alt-Koblenz“ geplaudert wurde. RZ-Redakteur Richard Walter (mit Mikrofon) saß in einer munteren Runde. „Wie'd frieher wor“, darüber redeten Heinz Korbach, Katharina Schaaf, Peter Dommermuth und Hans Maurer. Fotos: Gauls-Pressebild

-gk- Mehr als 100 000 Menschen haben den Messe-Markt-Mittelrhein besucht. Zum Abschluß zog Messeleiter Detlev Koenitz in einem Gespräch mit der RZ nicht nur zahlenmäßig, sondern auch inhaltlich eine positive Bilanz: „Die Wirtschafts- und Verbraucher-Ausstellung hat sich voll durchgesetzt. Schon jetzt haben wir Zusagen für die Messe im Jahr 1984.“ Bei der zweiten Ausstellung dieser Art im Koblenzer Industriegebiet präsentierten 560 Firmen, Verbände und Institutionen, schwerpunktmäßig aus Rheinland-Pfalz, aber auch aus dem gesamten Bundesgebiet und sogar aus dem Ausland, neun Tage lang ihre materiellen und ideellen Produkte.

Ja, die gute alte Zeit. Da wurden manche Erinnerungen wach, als RZ-Redakteur Richard Walter über Alt-Koblenz plauderte. Dafür hatte er sich natürlich auch ideale Gesprächspartner ausgesucht: die Mundartdichterin Katharina Schaaf, Heinz Korbach, Peter Dommermuth und Hans Maurer. „Wie'd frieher wor“, das wußten sie aus eigener Erfahrung zu erzählen: übers Dahl, das Denkmal, die Schiffsbrücke, über die Pänz, die „goldenen zwanziger Jahre“, über Armut und die Bubikopf-Frisur der Frauen. Und manch einer im Publikum nickte zustimmend und ein bißchen wehmütig.

*Zweiter öffentlicher Auftritt in Koblenz 12. 6. 1982
ermüdet und angeregt, durch Bocheheim.*